

## Armenta impulsará castración química para quienes incurran en agresiones sexuales

El Ciudadano · 12 de noviembre de 2024

*Este no es un procedimiento que implique retirar órganos sexuales, sino que consiste en una inyección que disminuye la libido, a fin de limitar impulsos sexuales*



El gobernador electo de Puebla, Alejandro Armenta Mier anunció que impulsará una iniciativa para que en el estado **se castigue con la castración química** a aquellas personas que incurran **en delitos por agresiones sexuales**.

También puedes leer: [Alejandro Armenta nombra al vicealmirante Francisco Sánchez González como próximo titular de la SSP de Puebla](#)

En rueda de prensa, el futuro mandatario poblano aclaró que este no es un procedimiento que implique retirar órganos sexuales, sino que consiste en **una inyección que disminuye la libido, a fin de limitar impulsos sexuales**.

Se trata de la aplicación de medicamentos para llevar a cabo **alteraciones hormonales**, y es una medida que ha sido **criticada en diversos países**, por considerar que ésta degrada a las personas.

Expuso que los **delincuentes sexuales** muchas veces terminan libres tras ser detenidos, y aunque hayan llevado a cabo un proceso de reinserción social, **sus impulsos no se detienen** y son **propensos a volver a cometer este tipo de delitos**.

Para ello, buscará proponer una iniciativa para **reformar el Código Penal de Puebla**, y con ello permitir sanciones de esta magnitud, misma que, consideró, no se puede comparar con lo que viven **quienes sufren agresiones sexuales**.

Recordó que esta fue una propuesta que presentó cuando se desempeñaba como senador de la República **a petición de un grupo de mujeres**, con la finalidad de proteger principalmente **a menores de edad** víctimas de violaciones.

«Cuando liberan a un delincuente sexual, aunque hayan tenido un proceso de incorporación social, sus impulsos sexuales no se limitan, y puede volver a cometer un delito sexual. Es lo que hay que hacer. Yo sí estoy a favor de la castración, sin machete».

Alejandro Armenta

Gobernador electo de Puebla

Lamentó que en su momento **«expertos en derechos humanos» se hayan manifestado en contra** de su iniciativa, no obstante, reiteró su posición a favor de este tipo de castigos.

*Foto: Agencia Enfoque*

**Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: [El Ciudadano](#)